

Marcus Pfeiff und Ute Reimers-Bruns für die SPD-Fraktion im Blumenthaler Beirat

Tina Bothe-Stolle für die Fraktion Bündnis 90/Die Grünen im Blumenthaler Beirat

Anke Krohne für die Fraktion „Die Linke“ im Blumenthaler Beirat

Antrag an den Blumenthaler Beirat zur Beiratssitzung am 10.12.2018

Der Beirat möge beschließen:

„Der Beirat Blumenthal befürwortet die Durchführung von jährlich 2 Gedenkfeiern in Blumenthal.

Zum einen soll zukünftig (ab 2019) jährlich am 27. Januar eine Gedenkfeier zur Befreiung des Konzentrationslagers Auschwitz am 27. Januar 1945 in Blumenthal stattfinden. Zum anderen soll der Opfer der Reichspogromnacht (9. November 1938) jährlich (ab 2019) am 9. November gedacht werden.

Zur Organisation dieser Gedenkfeiern soll ein Arbeitskreis aus Beirat, Ortsamt und engagierten Blumenthaler Bürger*innen gebildet werden.

Begründung: Im Bremer Norden werden in den Stadtteilen Burglesum und Vegesack am 9. bzw. 10. November der Opfer der Reichspogromnacht gedacht. Da am 9. November 1938 u.a. auch in Blumenthal Schaufenster eingeworfen wurden, sollte der Beirat in Blumenthal die Erinnerung daran aufrechterhalten (gerade in diesen Zeiten).

Auch die Erinnerung an den Befreiungstag des Konzentrationslagers Auschwitz am 27. Januar 1945 hat für Blumenthal Bedeutung, da in Auschwitz z.B. die Blumenthaler Kaufhausbesitzerin Jenny Ries ums Leben gekommen ist.

Bremen, 30.11.2018